

I Concurso Literario de Noveleta Tartalo Gasteiz

Fallo del jurado

El jurado, compuesto por los escritores y críticos Jesús Camarero, Lola Coll, Aitziber Elejalde, Joseba Gómez, Raquel Valencia y Mariano Villarreal, ha decidido otorgar los siguientes premios:

Primero

El majtasirifjala, presentada por el escritor gaditano **Joaquín Correa Vázquez**.

Recibe un certificado, la publicación de la noveleta y 500 €.

Segundo

El tiempo esférico, presentada por el escritor onubense **Joaquín Correa Barco**.

Recibe un certificado y la publicación de la noveleta.

La decisión de galardonar estas dos obras ha sido unánime, si bien las diferencias entre las finalistas resultaron ajustadísimas hasta el final. El jurado hace constar el valor de las otras 8 noveletas que pasaron a la última fase, cuyos títulos son los siguientes: *De cómo explicar lo inexplicable*, *Decadencia del Tártaro*, *El arte de enhebrar el espacio*, *El extraño viaje de Jules Lavoisier*, *El vampiro de Kringa*, *La musa del dibujante no es una canción de blues*, *Revelación* y *Veinte piezas de mil*.

El concurso en su primera convocatoria ha sido un éxito de participación: se han recibido 178 noveletas procedentes tanto de España como de otros países.

La organización de Tartalo Gasteiz y Nimbo Cultura editarán en fechas venideras un libro con las obras ganadoras acompañadas de artículos académicos relacionados con lo fantástico.

Nuestra más cordial enhorabuena a los ganadores y el agradecimiento sincero a todos los participantes.

En Vitoria-Gasteiz, a 25 de septiembre de 2023



Fdo. Jesús Camarero



Fdo. Lola Coll

Fdo. Aitziber Elejalde



Fdo. Joseba Gómez



Fdo. Raquel Valencia



Fdo. Mariano Villarreal